

# En pie de guerra tropas de Israel

Kyriat Shmona, Israel, septiembre 20. (Latin-Reuters). El ejército israelí cerró hoy las zonas fronterizas del norte del país mientras llegaban aquí, procedentes del exterior, informes de que unidades móviles judías penetraron en el sur del Líbano, azotada por la guerra civil entre la alianza cristiana falangista y los musulmanes e izquierdistas.

Los voceros oficiales no efectuaron declaraciones sobre las versiones de que unidades israelíes tomaron posiciones permanentes en las colinas de Kfar Kela, 500 metros dentro de territorio libanés. Las tropas también

cerraron los caminos que se dirigen a Metullah, la población más al norte de Israel, cercana a la zona de combate de la guerra libanesa.

Todos los viajeros, a excepción de los residentes en esa zona debieron emprender el regreso hacia el sur.

Fuentes militares dijeron que la zona fue cerrada debido a un cañoneo que se produjo a la mañana.

Radio Israel informó que el gobierno de Tel Aviv envió seguridades a los árabes —a través de canales diplomáticos estadounidenses—

Pasa a la página 66

## Crisis se vislumbra en gabinete López M.

Bogotá, septiembre 20 (AP). (Por Javier Baena). Una crisis en el gabinete del presidente Alfonso López Michelsen se vislumbra hoy después que la prensa liberal y el ex presidente Carlos Lleras Restrepo afirmaron que el ministro de Gobierno (Interior), Rafael Pardo Buelvas "no ofrece garantías de imparcialidad en el debate electoral". Pardo Buelvas, quien pertenece al Partido Conservador, declaró el domingo que sólo el ex canciller liberal Julio César Turbay y el dirigente conservador Alvaro Gómez Hurtado habían apoyado al gobierno durante la emergencia creada la semana pasada por un paro nacional de trabajadores que degeneró en graves disturbios en Bogotá con un saldo de catorce muertos.

El ex presidente Lleras Restrepo, quien compete con Turbay por la candidatura presidencial del Partido Liberal, dijo que las declaraciones del ministro de gobierno constituyen "un abuso de su cargo para interferir en la política liberal". Agregó que su presencia en el gabinete no es garantía de la imparcialidad oficial en el debate electoral que culminará el año próximo con la

operación, asistieron a rendir su postrer tributo a la famosa diva que falleció el viernes a los 53 años de edad.

Decenas de ramos y coronas de rosas perfumaban el ambiente en la estrecha calle George Bizetwn

Pasa a la página 35

## Ultima ovación a diva operática María Callas

París, septiembre 20. (UPI). (Por Rafaela Seppala). Cientos de celebridades y admiradores anónimos colmaron hoy la pequeña iglesia ortodoxa griega de París para brindar su última ovación a la gran diva operática María Callas. Alrededor de 600 admiradores corearon "bravo María" y se oyeron sostenidos aplausos cuando el féretro fue sacado del templo y trasladado a la carroza funeraria. Luego de un simple servicio religioso de 40 minutos. El cortejo partió luego rumbo al cementerio Pere Lachaise, donde el cadáver fue cremado.

La princesa Grace de Mónaco, su hija la princesa Carolina y docenas de celebridades del mundo

operático, asistieron a rendir su postrer tributo a la famosa diva que falleció el viernes a los 53 años de edad.

Decenas de ramos y coronas de rosas perfumaban el ambiente en la estrecha calle George Bizetwn

Pasa a la página 35

## Sesión lenta y errática en Bolsa de Nueva York

Nueva York, Sept. 20 (AP). La bolsa tuvo hoy una sesión lenta y errática y apenas mostro cambio alguno.

Hubo pocas transacciones. Los corredores dijeron que los

Pasa a la página 33



DERROTADO. Nueva York, septiembre 20. (AP). Mario Cuomo reconoce su derrota en las elecciones primarias de ayer para la postulación democrata a la alcaldía de Nueva York.



CONVENCION. St. Paul, Minnesota, septiembre 20. (AP). El senador Hubert Humphrey y su esposa Mariel, después que habló ante una convención sindical ayer. Fue su primera presentación en público después de salir del hospital, donde se le diagnosticó un cáncer inoperable en la pelvis.

## Vorster convoca a elecciones generales

Pretoria septiembre 20. (Latin-Reuters). El primer ministro de Sudáfrica, John Vorster, convocó hoy a elecciones generales para el 30 de noviembre, ante la creciente presión internacional contra su gobierno de minoría blanca. Vorster dijo en conferencia de prensa que había decidido adelantar la fecha de los comicios en 18 meses, a causa de los intentos de gobiernos y organizaciones extranjeras de dictar la política interna de Sudáfrica.

El primer ministro afirmó que en el exterior se cree que sus puntos de vista no se ajustan al pensamiento de los 2.25 millones de electores blancos.

Pasa a la página 33

## Congreso turístico inauguran en Caracas

Caracas, septiembre 20. (DPA). "El turismo en América ha llegado ya a su mayoría de edad", en opinión de Ricardo Anzola Betancourt, secretario permanente de los Congresos Interamericanos de turismo y director del Programa de Desarrollo Turístico sistema "CICATUR" de la Organización de Estados Americanos. En un informe presentado hoy por Anzola Betancourt (de Colombia) ante el Decimotercer Congreso Interamericano de Turismo que se inauguró ayer en Caracas, se afirma que "la jerarquía que se le ha otorgado al turismo en el continente se evidencia por el mayor nivel que se ha dado a

Pasa a la página 33

## Chile pagará más de 4 mil millones Dls.

Santiago, Chile, septiembre 20 (AP). (Por Sergio Carrasco). Chile destinará durante los próximos diez años 4.685 millones de dólares de sus ingresos para pagar su deuda externa, informó el Banco Central. De acuerdo con un informe del Banco Financiero estatal, el gobierno militar pagará este año un total de 801,5 millones de dólares a sus acreedores que incluyen organismos multinationales, el llamado Club de París, países latinoamericanos e incluso de la órbita socialista.

Un cuadro estadístico sobre la proyección del servicio de la deuda externa de Chile indica que hasta 1980 Chile deberá destinar más de 500 millones de dólares anuales para ese fin, pero la cur-

Pasa a la página 35



MOTIN DE RECLUSOS. Custois, Portugal, 20 de septiembre. (AP). Policías y ambulancias ante la entrada principal de la prisión de Custois, Portugal donde los presos se rindieron hoy tras una rebelión de 26 horas. Los 22 rehenes salieron ileso.

al cerrar la edición